
 

 

 

 

議会報告会に出された要望事項等について  

 

 

 平成３１年４月２２日から平成３１年４月２５日に開催した議会報告会

において出された議会への要望事項等について回答します。  

 なお、別紙１については、ご意見等を文書で市長及び教育長に伝え、回答

を要請しておりますので、回答が届き次第、あらためてお送りします。  

 

記  

 

報告会場  

【対象振興会】  
意見・要望の概要  回  答  

ひ ら た タ ウ ン セ

ンター  

【田沢、東陽、郡

鏡・山谷、南平田、

砂越・砂越緑町】 

政務活動費でグラウンドゴ

ルフはどんなことをしてい

るのか見てほしい。（にかほ

市、八郎潟、鶴岡市など）  

全議員にお伝えいたします。  

図書館が指定管理制度から

直営に戻った事例があるの

で、ぜひ視察してほしい。  

全議員にお伝えいたします。  

富 士 見 学 区 コ ミ

ュ ニ テ ィ 防 災 セ

ンター  

【泉学区、富士見

学区】  

図書館が指定管理制度から

直営に戻った事例があるの

で、ぜひ視察してほしい。

【再掲】  

全議員にお伝えいたします。  

 



報告会場
【対象振興会】

意見・要望の概要

酒田駅前のコミュニケーションポートの駐車場について、駐車可能台数や利用料などどうなるのか。
現在酒田駅前に駐車場がないため、ＪＲ利用時など、コミュニケーションポートの駐車場の一般利用で
の活用をしてほしい。

配布資料の中の「酒田市コミュニケーションポート（仮称）整備事業について、管理運営についての中
の「施設一括での指定管理者制度を導入します」の説明として、④市の限られた資源（定員、財政）を
考慮とあるが、もう少し市民にわかりやすく説明してほしい。

行政監査の結果、市職員の防災意識が低いという新聞報道があったが、昨年８月５日の避難所運営で
は、避難所への職員の到着が遅い、コミセンの担当職員の顔を住民（自治会長・副会長クラス）が知ら
ないなど不手際が多かった。また、名簿があっても実際にはほとんど機能しない状況もあり、訓練の必
要性を強く感じる。
職員教育をはじめ、社会福祉協議会なども参加しての訓練や、日ごろからの住民とのコミュニケーショ
ンをしっかりとるなどの地域との連携を進め、意識改革をするよう市に要望する。

八幡学童保育所については地域の運営委員会で運営しているが、ノウハウや人材の不足などの面で大変
である。
新１年生の半分以上が学童に行っている状況の中、市として統一的な運営方法にしていくことはできな
いか。

松原コミュニティ防災センター
【松原、亀ケ崎、港南】

去年８月豪雨の際、緊急メール（避難指示）がきたのに、民間会社の対応はばらばらであった。
民間も含めた統一した動きはできないものか。

現在酒田駅前に駐車場がないため、ＪＲ利用時など、コミュニケーションポートの駐車場の一般利用で
の活用をしてほしい。【再掲】

平田総合支所に消防本部が入ってもらいありがたいと思っていたが、今後、旧市内に移転する予定のた
め２階と３階が空くことになる。
そこで、例えば平田に縁のある芸術家の石黒光二氏や山谷新田の佐藤氏の作品や、新田嘉一氏のコレク
ションなどを展示するなど、市民が利用できる文化施設のような整備を考えてほしい。

玉簾の滝の展望台へ行く道を整備していただきたい。

公園の遊具にピンク色のテープで補修箇所にマークがされているが、対応が遅いと感じる。
3％シーリングが市民に負担を与え、危険箇所への対応がさらに遅くなるのではないかと不安を感じ
る。

配布資料の中の酒田市コミュニケーションポート（仮称）整備事業について、管理運営についての中の
「施設一括での指定管理者制度を導入します」の説明として、「④市の限られた資源（定員、財政）を
考慮」とあるが、もう少し市民にわかりやすく説明してほしい。【再掲】

平成３１年第１回　議会報告会における意見・要望等について

　下記につきましては、ご意見等を文書で市長及び教育長に伝え、回答を要請しておりますので、回答が
届き次第、あらためてお知らせします。

観音寺コミュニティセンター
【上田、本楯、南遊佐、観音
寺、一條、大沢、日向】

ひらたタウンセンター
【田沢、東陽、郡鏡・山谷、
　南平田、砂越・砂越緑町】

富士見学区コミュニティ防災
センター

【泉学区、富士見学区】

別 紙 １


